

000173926 01463086

Crónica

En reciente visita a la zona

Escritor Lafourcade planteó a Umag la creación de un taller literario

Mensualmente vendría un escritor nacional

La posibilidad de conectar a futuro un taller literario permanente en la zona, que contaría con la presencia de destacados escritores nacionales, planteó el escritor Enrique Lafourcade al rector de la Universidad de Magallanes, Nelson Hernández, durante su reciente visita a Punta Arenas.

Enrique Lafourcade.

Lafourcade, quien regresó el sábado último a la capital, dijo que "la idea es que llegue mensualmente un escritor desde Santiago, con la misión expresa de vigilar y evaluar los trabajos que se desarrollen dentro del quehacer literario regional".

Si prospera la iniciativa, el taller estará abierto a los universitarios.

También se consideró la posibilidad de trabajar en conjunto con galerías de arte de la capital para trae exposiciones en forma permanente.

Este otras actividades, el escritor Lafourcade tuvo un encuentro con los candidatos a parlamentarios y ofreció una conferencia sobre la democracia y la cultura, en la Casa Espana.

Sostuvo que "es muy difícil ejercer una cultura si no hay democracia".

Parte de los asistentes a la conferencia ofrecida en la Casa Espana por el escritor Lafourcade, en que abordó a la democracia y la cultura.

Escritor Lafourcade planteó a Umag la creación de un taller literario [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Lafourcade planteó a Umag la creación de un taller literario [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)